général, membre du Parti socialiste, n'est qu'une grossière provocation pour susciter des mouvements avant que les evénements ne soient arrivés à maturité, et pour noyer préventivement dans un bain de sang la lutte libératrice du peuple algérien,

LA CRISE DU PARTI COMMUNISTE ALLEMAND

La crise dans le PC allemand continue à prendre des formes de plus en plus accentuées. Kurt MULLER, vice-secrétaire du PC allemand, vient d'être exclu de ce parti pour "menées trotskystes". Il a été arrêté le 12 mai à Berlin, dans le secteur d'occupation russe, au siège du SED (parti stalinien de ce secteur), après avoir disparu mystérieusement de l'Allemagne occidentale, où il était membre de l'Assamblée Fédérale.

Le secrétaire du SED a publié un bref communiqué selon lequel Müller aurait été arrêté à la suite d'une entrevue avec le vice-premier ministre du gouvernement stalinien del'Allemagne orientale, Walter Ulbricht (le véritable dirigeant du stalinisme allemand). En Allemagne occidentale, cependant, des milieux bien informés prétendent que Müller a été kidnappé et amené de force dans la zône d'occupation soviétique.

Joseph Schappe, ancien redacteur en chef du quotidien du PC dans la Ruhr, "Freies Volk", exclu en février dernier du PC, s'est adressé au début de mai aux membres du parti après deux mois de silence. Dans un tract imprimé il réfute les diffamations personnelles des chefs staliniens et déclare qu'il continuera sa lutte pour le socialisme et contre le régime réactionnaire de Adenauer. Sa femme, Wilma Schappe, fonctionnaire dirigeant du P.C. dans la Ruhr, vient également d'être exclue et de s'adresser par tract aux membres du parti.

Dans une interview publiée par l'agence Associated Press (le ler mai) Schappe déclare que 80 % des membres inscrits du parti sont mécontents de la direct on. "Au cours des dernières années, les membres ont pris une attitude inamicale envers l'URSS", contrairement à l'orientation de la direction du parti. Au cours de deux dernières années, le nombre des inscrits du PC dans la Ruhr (province de Rhénanie-Westfalie) est tombé de 130.000 à 52.000. A Brème et Bremerhaven, déclare Schappe, le PC a perdu pres de 90% de ses membres. Pour indiquer la perte d'influence dans les milieux ouvriers, Schappe indique que dans les grandes usines Ford à Cologne, le PC avait encore 11 membres dans le Conseil d'entreprise élu il y a deux ans , alors qu'il n'en a plus un seul après les élections de cette année.

FONDATION DU PARTI SOCIALISTE REVOLUTIONNAIRE.

Stockholm, mai 1950. - Le 30 avril et le ler mai a eu lieu à Stockholm le Congrès de fondation du PARTI SOCIALISTE REVOLUTIONNAIRE, organisation trots-kyste suédoise. Le Congrès a entendu et discuté un rapport sur la situation politique et la construction du parti révolutionnaire, un rapport sur le travail syndical, et des messages du Secrétariat de la IVè Internationale et des trotskystes danois, représentés à cette conférence.

Le nouveau parti a des sections à Stockholm, Ludvika, Umea, Huddiksval